



**KPÖ-Gemeinderatsklub**

8011 Graz – Rathaus

Hofgebäude, Zimmer 114–118

Tel.-Nr.: + 43 (0) 316 – 872 2150

+ 43 (0) 316 – 872 2151

+ 43 (0) 316 – 872 2152

+ 43 (0) 316 – 872 2153

Fax: + 43 (0) 316 – 872 2159

E-Mail: [kpoe.klub@stadt.graz.at](mailto:kpoe.klub@stadt.graz.at)

**Gemeinderat Kurt Luttenberger**

Dienstag, 18. Oktober 2016

## **Fragestunde für die Gemeinderatssitzung am 20. Oktober 2016**

An Herrn Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl

**Betrifft: Entwicklungskonzept für das Naherholungsgebiet Schloss St. Martin – Alt Grottenhof**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

Das Naherholungsgebiet Schloss St. Martin – Alt Grottenhof ist die letzte große zusammenhängende „grüne Lunge“ im Südwesten von Graz. Tausende Menschen, nicht nur aus den Bezirken Straßgang oder Wetzelsdorf, nutzen Wochenende für Wochenende diesen schönen und stattlichen Naturraum, um sich zu erholen oder sich sportlich zu betätigen. Die nahe und mittlere Zukunft wird aber weisen, ob dies auch so bleiben wird. Erinnern wir uns: Vor Jahren wollte schon Hr. Kartnig dieses Areal mit 11 Fußballplätzen (Stichwort: Sturm-Graz-Akademie) „beglücken“, dann kam Hr. Muster mit der Idee einer Tennisakademie. All dies konnte nur durch Einsatz vieler umweltbewegter, aktiver Bürgerinnen und Bürger knappst abgewehrt werden. Die damaligen politisch Verantwortlichen in Graz gaben für diese Gigantomanie ihre Zustimmung, und es wurden gleich auch die notwendigen Flächen so umgewidmet, wie es die Betreiber haben wollten.

Aktuell herrscht (noch) Ruhe – jedoch wie lange? Der Bevölkerungsdruck im Grazer Südwesten wächst und wächst; das Areal „Tennisparadies“ wird umgebaut, daneben eine „Green City“ mit hunderten neuen Wohnungen errichtet, eine periodisch verstopfte Straßganger Straße, dazu ein künftiger Umsteigeknoten für die Öffis hinter der Landespolizeizentrale (Stichwort: Masterplan ÖV 2021) sind Teil des Szenarios.

Es ist daher höchste Zeit, dass sich die verantwortlichen und zuständigen Gremien und Instanzen (Land Steiermark, Stadt Graz, zuständige EU-Abteilungen, Büro f. Bürgerinitiativen usw.) in den nächsten Monaten gemeinsam beraten mit dem Ziel, ein akzeptables Naherholungskonzept für den Bereich Schloss St. Martin – Schule Alt-Grottenhof zugunsten der

Grazer Bevölkerung zu entwickeln; also eine Art kleinen, schützenswerten „Wienerwald“ für alle Zukunft im Grazer Stadtgebiet!

Deshalb stelle ich an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, namens des KPÖ-Gemeinderatsklubs folgende

**Frage:**

**Sind Sie bereit, in Ihrer Funktion als Stadtplanungssprecher sowie im Rahmen Ihrer Zuständigkeit für Grünraum und Gewässer für das genannte Naherholungskonzept die Initiative zu ergreifen?**